

# *Cuba compte déjà près de 400 sportifs qualifiés pour les Jeux de Toronto 2015*

---



Cuba compte déjà 389 sportifs de qualifiés dans une trentaine de discipline pour les Jeux Panaméricains de Toronto, qui se dérouleront du 10 au 26 juillet prochains.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, José Antonio Miranda, le responsable national des sportifs de haut niveau de l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs (INDER), a assuré que ce chiffre va encore grimper : la natation, l'athlétisme et le triathlon doivent encore apporter leur lot de sportifs qualifiés.

70 athlètes et 13 nageurs attendent la confirmation de leur qualification par leurs fédérations internationales respectives et 2 spécialistes du triathlon attendent la réponse de la fédération panaméricaine de cette discipline.

José Antonio Miranda a expliqué que la délégation cubaine pourrait compter 480 sportifs mais il en s'est pas prononcé sur le nombre de médailles visées par notre pays. Le responsable cubain a en revanche confirmé que Cuba entend bien conserver sa deuxième place historique au classement par pays.

Nos sportifs auront affaire aux Brésiliens et au Canadien, qui se battront également pour la 2<sup>e</sup> place. Les Canadiens feront tout leur possible pour ne pas décevoir leur public et les Brésiliens, qui accueilleront les Jeux Olympiques en 2016, se donneront à fond pour se préparer aux Jeux de Rio de Janeiro.

José Antonio Miranda a assuré que les sportifs cubains s'entraînent comme prévu et que les objectifs fixés ont été atteints.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/54589-cuba-compte-deja-pres-de-400-sportifs-qualifies-pour-les-jeux-de-toronto-2015>



**Radio Habana Cuba**